

AUDIENCIAS DEL CAUDILLO



Sale la misión española que asistirá a la coronación de la Reina Isabel

Madrid.— A las diez en punto de la noche, han marchado a París, para desde allí trasladarse a Calais y Dover, los miembros de la delegación española que asistirá a la coronación de la Reina Isabel II. El ministro de Marina, almirante Moreno y el teniente general Esteban Infantes, van acompañados por el secretario de Embajada, señor Valls y los ayudantes de ambos, don Arturo Hernández y don Julian Peña, respectivamente. En la estación del Norte fueron despedidos por los ministros de Asuntos Exteriores, del Ejército, Aire, Presidencia, Obras Públicas, Justicia; los subsecretarios de Obras Públicas y Ejército; el jefe del Estado Mayor de la Armada y otras personalidades, jefes y oficiales del Ejército. También se hallaba en la estación el embajador de Inglaterra en Madrid, sir John Balfour. Los miembros de la Misión española ocuparon el break de Obras Públicas.—Cifra. FROROGA DE UN ACUERDO. Méjico.— De fuente fidedigna, dice la Agencia United Press, se informa que continuará en vigor otros dos años el convenio concertado entre el Banco de Méjico y el Instituto Español de Moneda Extranjera, que ha permitido la realización de un activo intercambio comercial hispano-mexicano de Abril de 1951 acá. Se subraya que el intercambio está bien equilibrado, con importaciones mexicanas por valor de 26.000.000 pesos en 1952 y exportaciones por valor de 29 millones. Este año, España, comprará a Méjico cañamo por valor de 8.650.000 pesos y se espera que el intercambio aumente en el futuro, pues, se dice, el mutuo conocimiento de las necesidades dará bases más amplias a las transacciones comerciales.—Efe.

España está en condiciones de soportar con holgura cualquier contracción de cosechas de productos básicos

Intensificar la producción agrícola es el objetivo primordial del Ministerio de Agricultura

Declaraciones del señor Cavestany al diario «Ya»

Madrid.— «Ya» en su suplemento dedicado a la Feria del Campo, publica en exclusiva unas interesantes declaraciones del ministro de Agricultura, que por su indudable interés transmitimos íntegras a continuación: «¿Qué medidas, señor ministro, considera más adecuadas para conjurar el peligro de que el país pueda padecer en el futuro penuria y escasez de productos alimenticios básicos que hagan necesarias grandes importaciones e incluso una vuelta a la política de racionamiento? —Desde la terminación de nuestra Cruzada hasta hace poco más de un año, los españoles han tenido que superar un dilatado período de dificultades económicas, empujados principalmente por las destrucciones sufridas durante la contienda por nuestra agricultura y nuestra ganadería, muy especialmente en aquellas porciones de nuestro territorio que más tiempo fueron en ser liberadas; situación que vino a agravar la adversidad de las circunstancias meteorológicas y el aislamiento a que nos tuvo reducidos la incompreensión de gran parte del Mundo exterior. Hubimos de vivir de nuestras escasas reservas, sin ayuda de nadie, poniendo a prueba el espíritu de patriotismo y la capacidad de sacrificio de nuestro pueblo. Sin embargo, hoy ya puede decirse que España no sólo ha conseguido producir en cuantía bastante para atender a sus necesidades de alimentación más fundamentales, sino que, si se actúa racional y previsivamente, también se encuentra en condiciones de soportar con holgura cualquier contracción que pueda operarse en el volumen de las cosechas. Hemos de decir...

Probable aplazamiento de la conferencia de las Bermudas a causa de la crisis francesa

Eisenhower se opone a la admisión de la China comunista en la O.N.U., mientras siga siendo satélite de Moscú

Washington.— El presidente Eisenhower ha dicho en su conferencia de Prensa de hoy que no comparte el punto de vista del senador Robert Taft de que los Estados Unidos deben olvidarse de las Naciones Unidas en lo que se refiere a la guerra de Corea. Agregó que comparte el sentimiento de frustración que se siente a veces al tratar de conseguir que las naciones libres cooperen en un gran objetivo, pero aconsejó tener paciencia y persistir. Observó que Taft no propuso que los Estados Unidos abandonen a sus aliados en Corea si fracasan las negociaciones de tregua. El presidente también dijo en su conferencia de Prensa: 1) La reunión de las tres grandes potencias occidentales en las Bermudas —provisionalmente fijadas para mediados de Junio— es posible que se retrase hasta que se forme nuevo Gobierno francés. 2) No cree que, necesariamente, la reunión de las Bermudas haya de llevar a una reunión posterior con Rusia, a pesar de que así lo esperan los franceses e ingleses. 3) El presidente se opone a la admisión de la China comunista en las Naciones Unidas, en las circunstancias actuales en que aparece el Gobierno de Pekín como satélite de Moscú. 4) No ve pruebas de que aumente una ola de aislacionismo en Estados Unidos. Añadió que cree que la gran mayoría del pueblo norteamericano no cree que haya seguridad para un país libre que permanezca sólo. 5) No debe adoptarse ninguna solución a la guerra de Corea que, según la conciencia norteamericana, sea básicamente injusta para Corea del Sur. En relación con las conversaciones de tregua, el presidente volvió a reiterar su postura, de que no habrá repatriación por la fuerza de los prisioneros. Añadió que los aliados están de acuerdo en este principio.—Efe.

Violento ataque a Inglaterra

Washington.— Para Estados Unidos sería un gran acontecimiento que Inglaterra rompiera con los aliados occidentales y se pusiera al lado de la Unión Soviética, según manifestaciones hechas por Usher L. Burdick, miembro republicano de la Cámara de representantes. «Entonces—añadió— no tendríamos que seguir gastando millones y millones de dólares en mantener toda la pompa de un imperio británico que está en rápida decadencia». Insistiendo en que «el que fue extenso y poderoso imperio británico se encuentra al presente en estado de disolución y como tal constituye una carga en lugar de una ventaja, para los Estados Unidos, en sus esfuerzos para esta «era fría»». Dijo también que la primera obligación de Estados Unidos en su lucha por la paz mundial no es «llegar a un entendimiento con Rusia», sino con Inglaterra, pero que si ésta decide continuar su comercio con los enemigos de...

Treinta millones de católicos hay en Estados Unidos

Nueva York.— Según las últimas estadísticas, los católicos de los Estados Unidos, incluido el territorio de Alaska, ascienden a más de treinta millones. El máximo de fieles lo ocupa la archidiócesis de Chicago, con casi dos millones. La capital de los Estados Unidos cuenta con 196.000 católicos. Existen cuatro Cardenales, veintiséis arzobispos y ciento sesenta y tres obispos; los miembros del Clero son más de cuarenta y cinco mil, de ellos treinta y seis mil regulares y más de diez mil regulares. Entre las Instituciones eclesásticas y obras católicas destacan veinticuatro Colegios universitarios, dos mil escuelas parroquiales o diocesanas para enseñanza, nueve mil colegios de primera enseñanza, ciento cincuenta y seis asilos de infancia, ochocientos cincuenta y dos hospitales y ciento diecinueve clínicas especializadas. Efe.

Maniobras militares de los «cadetes» de Ingenieros



En nuestro grabado aparecen dos documentos gráficos de la estancia en Burgos del agregado militar a la Embajada de Estados Unidos, Mr. César F. Fiore que en la mañana de ayer asistió a un ejercicio táctico en el campamento que la Academia de Ingenieros tiene establecido en Cerdanajimeno, ejercicio que desarrollaron los cadetillos alumnos cadetes. El agregado militar estadounidense, acompañado de su adjunto el E. M. de esta Región, comandante Elviro; coronel-director de la Academia de Ingenieros, señor Vich Balespoue y otros mandos, visitó también la Academia y las obras del nuevo centro castrense y la Ciudad de porfiria. Hoy concurrirá a la proyección de unos documentales técnico-militares en el Cine Córdón, a la que asistirán los alumnos de la Academia, jefes, oficiales y suboficiales.—(Fotos FEDE)

Anoche llegó a Madrid procedente de Roma la emperatriz de Persia

Doña Carmen Polo de Franco presencia un festival folklórico en la Feria del Campo Brillante exhibición de ganado portugués

Cádiz.— Los tripulantes del buque escuela de la Armada argentina «Bahía Thetis» han rendido un emotivo homenaje a la memoria de los caídos por Dios y por la Patria, depositando una gran corona de flores ante su Cruz, a las doce de la mañana. Salieron del buque los ciento cuarenta y ocho cadetes que realizan un viaje de instrucción precedidos por la banda de música de a bordo y se dirigieron a la Alameda del Marqués de Comillas, en la que se alza la Cruz de los Caídos. En los alrededores se había aglomerado un enorme gentío, que aplaudió a los marineros argentinos. DOÑA CARMEN POLO DE FRANCO, EN LA FERIA. Madrid.— El concurso internacional de canciones y danzas que organizado por Educación y Descanso se viene celebrando en la Feria Internacional del Campo, se vio realizado en la exhibición última en el teatro al aire libre de la Feria, con la presencia de la esposa de su Excmo. Sr. Jefe del Estado, Acompañaban a doña Carmen Polo de Franco, los marqueses de Villaverde; los ministros secretario general del Movimiento y de Hacienda, delegado nacional de Sindicatos y otras personalidades y jerarquías. Ante numeroso público actuaron los grupos polaco, belga, sueco, portugués y británico y otros españoles. Después, en la masía catalana,...

Primera prueba del cañón atómico

Las Vegas, Nevada.— El potente cañón atómico de 280 mm., hace fuego por primera vez durante las pruebas atómicas presenciadas a 4.500 yardas de distancia por tres mil miembros del Ejército de los Estados Unidos. Un centenar de representantes del Congreso también presenciaron la explosión.—(Foto Cifra)

Mendes France, radical socialista, tratará de formar nuevo Gobierno para Francia

Suspensión de la Comisión soviética de control en Alemania, que es sustituida por un Comisariado supremo con sede en Berlín

París.— La Asamblea nacional francesa ha negado la investidura para formar nuevo Gobierno al jefe de los independientes de derecha, Paul Reynaud. El resultado de la votación, que no tiene aún carácter oficial, ha sido de 276 votos favorables, pero se necesitaban 314, que constituyen la mayoría absoluta. MENDES FRANCE, LLAMADO POR AURIOL. París.— El presidente Auriol ha invitado al radical socialista Pierre Mendes France, técnico en materia financiera, a intentar formar nuevo Gobierno.—Efe.

Después de rehusar, MENDES FRANCE ACEPTA

París.— Pierre Mendes France, que había rechazado ya la invitación para formar Gobierno, después de una nueva entrevista con el presidente Auriol, ha accedido a realizar nuevas gestiones y dar su contestación definitiva el viernes por la mañana. En los medios políticos se sugiere que el presidente tiene interés en que Mendes France...

Malik, presenta sus credenciales

Londres.— El embajador soviético, Jacob Malik, ha presentado sus credenciales a la Reina Isabel II. No fue reconocido en la entrada del palacio por las numerosas personas que se hallaban allí con motivo de la coronación de la Reina. Esta recibió también a la esposa de Malik. Asistió a la ceremonia el jefe del Gobierno. INVITACION. Atenas.— El secretario norteamericano de Estado Foster Dulles ha invitado hoy al Rey y a la Reina de Grecia, para que visiten oficialmente los Estados Unidos, como huéspedes del Gobierno por iniciativa del presidente Eisenhower.—Efe.

REFERENDUM SOBRE NUEVA CONSTITUCION EN DINAMARCA

Copenhague.— Se celebra hoy en Dinamarca un referendium nacional sobre si se debe aceptar una nueva Constitución que, entre otras cosas, permitía que una mujer se sentase en el Trono. La nueva Constitución prevé el proyecto un Parlamento unicameral, al mismo tiempo que permite la sucesión femenina al Trono y da a los residentes en Groenlandia representación parlamentaria. Si es aprobado, la Princesa Margarita, de 13 años de edad, será la Princesa heredera del Trono, que ocupa su padre, el Rey Federico IX.—Efe.

Fracasó el nuevo intento de escalar la cima del Everest

Katmandu.— El intento de la expedición inglesa de coronar el Everest ha fracasado, según informes recibidos de Namche. La noticia, sin embargo, no ha sido confirmada hasta ahora ni por la delegación de la expedición en esta ciudad ni por el campamento base del glaciar de Khumbu. Sin embargo en el mensaje recibido desde Namche se da a entender que piensan realizar una nueva tentativa en el Otoño.—Efe.





